

# Policía y Tropa, Armadas

## Hasta los Dientes, Esperan Rodar el Balón

Por VICENTE F. LOPEZ

BUENOS AIRES, 30 de mayo. (AP)— El ejército anunció hoy las medidas de seguridad que se aplicarán en Buenos Aires para el Campeonato Mundial de Fútbol y dijo que del éxito, en mayor o menor grado del torneo depende la mejor o peor imagen de Argentina en el exterior.

Una de las principales preocupaciones gubernamentales ha sido precisamente dar una buena imagen del país, cuyo gobierno es acusado de violación de los derechos humanos.

Los cargos han sido rechazados, pero el gobierno ha reconocido que se han cometido algunos excesos en la represión de los guerrilleros subversivos.

El comandante de la Subzona Capital, general Andrés Ferrero, dijo hoy que "Del mayor o menor éxito de este campeonato está dependiendo la mejor o peor imagen del país que podemos brindar al exterior".

Un boicot contra el Mundial en Europa no ha tenido éxito y las 16 delegaciones de fútbol ya se encuentran en Argentina bajo rígidas pero discretas medidas de seguridad.

Los guerrilleros "Montoneros" de la radicalizada juventud peronista, han asegurado recientemente que no ejecutarán acciones contra las delegaciones extranjeras pero prometieron continuar la lucha contra el Gobierno. Los "Montoneros" han sido duramente reprimidos, al igual que el

"Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP), de orientación marxista que el gobierno considera derrotados. Aunque no se descartan atentados individuales con bombas, como una que estalló recientemente en el Centro de Prensa de Buenos Aires. Un policía murió cuando procuraba desarmarla y otro resultó herido.

"El sistema de seguridad funcionará con rectitud, fluidez y al mismo tiempo con la decisión necesaria", dijo el general Ferrero a los periodistas, explicando luego detalles de cómo deberá ingresarse a los estadios de River Plate, donde se efectuará pasado mañana la ceremonia inaugural, y al de Vélez Sarsfield.

Medidas similares han sido adoptadas en las subsecciones de las ciudades de Rosario, Córdoba, Mar del Plata y Mendoza, bajo la coordinación general del jefe de seguridad del Estado Mayor del Ejército, general Angel Barbieri. Se ha dicho que unos 5 mil efectivos están dedicados a la seguridad del torneo.

Para evitar la falsificación de entradas, dijo el jefe militar, se utilizará un sistema electrónico cuando surja alguna duda sobre la autenticidad del correspondiente billete de entrada.

Las medidas de seguridad, además, se han extendido a todos los sitios de concentración de delegaciones en el hotel Sheraton, de Buenos Aires. Cuando uno sale del ascensor inmediatamente es acompañado e interrogado cortésmente: ¿Qué desea? Y eso se repite en muchas otras partes.

EXCELSIOR

## Protesta de Mujeres a los Jugadores que Estarán en el Mundial

BUENOS AIRES, 30 de mayo. (AP)— Un grupo de mujeres dijeron esta noche a los 348 futbolistas que intervendrán en el Mundial que comienza el jueves, que "miles de jóvenes como ustedes han desaparecido en la Argentina".

La carta, enviada a las 16 selecciones de fútbol, está firmada por 84 mujeres, madres o esposas de los casi 7,000 desaparecidos o secuestrados por presuntos grupos parapoliciales desde que las fuerzas armadas asumieron el poder en marzo de 1976.

Las autoridades argentinas han dicho que si el Torneo Mundial de 16 países se desarrolla normalmente contribuirá a "mejorar la imagen de Argentina en el exterior" donde se ha denunciado que se violan los derechos humanos.

"Nosotros sentimos el deber de informar a usted, figura estelar del año 78 frente al mundo, que el país tiene otra cara muy triste queremos decirle que la gloria de las contiendas no debe cegar a los hombres que compiten en ellas", dice la carta de los familiares de desaparecidos.

"Valoramos el hecho que el mundial de fútbol se realice en nuestro país, pero consideramos altamente injusto, falta de seriedad y respeto hacia todos los países que compiten, y especialmente hacia el nuestro, el hecho que se intente brindar una imagen distorsionada de los que es la realidad", agregan en la carta.

"Miles de jóvenes como ustedes han desaparecido en condiciones semejantes. Civiles armados que en algunos casos dicen y en otros

no, ser de la policía, arrasan domicilios y se llevan a sus víctimas", añaden.